

## **INFORME DE TRABAJO DE LA ACTIVIDAD LABERINTO ITINERANTE EN LA ALTIPLANO**

En el mes de febrero del presente, se viajó a los municipios de Matehuala, Estación Catorce, Charcas, Villa de Guadalupe y Vanegas con la actividad Laberinto Itinerante, en la cual se logró atender a más de 500 personas entre niñas, niños y adultos.

En Matehuala trabajamos dentro de las instalaciones del Parque Álvaro Obregón en conjunto con la SEDARH y en el Polideportivo de la UASLP en colaboración con la SEGE.

Por primera vez llegamos a Estación Catorce y trabajamos en el auditorio municipal en donde pudimos impactar a familias de dicho municipio. Al término de la actividad nos trasladamos a la comunidad de San Juan del Tuzal perteneciente al municipio de Charcas en donde se trabajó en conjunto con la SEDARH.

Los municipios de Villa de Guadalupe y Vanegas, siendo el primero la primera vez que se tuvo la actividad de Laberinto Itinerante, se trabajó en conjunto con la SEDARH. Todo el trabajo que se hizo con la SEDARH fue con el tema de los HUMEDALES.

Al término de la última jornada, se procedió a desmontar y cargar todo el equipo para después pasar a comer y alrededor de las 14:00 hrs., salimos del municipio de Vanegas rumbo al museo en donde llegamos aproximadamente a las 16:30 hrs.